

元気・挑戦・思いやり

令和7年10月24日(金)

クラスマッチを行いました！

10月9日(木)にクラスマッチが行われ、生徒たちは熱戦を繰り広げました。今回の優勝は1年1組が勝ち取りましたが、どのクラスも戦略を練り、生徒同士で声をかけあいながら一生懸命取り組むことができました。生徒からは「楽しかった！」「次も楽しみ！」という声が多く聞こえてきました。生徒たちにとって思い切り体を動かし、クラスで仲を深めることのできた、よいクラスマッチになったのではないでしょうか。

また、クラスマッチを行うにあたって、各クラスで選出された16人の実行委員が夏休み前から準備をすすめ、当日は司会、進行、審判等の役割を担いました。時間が限られているなかで、当日の円滑な進行のために何が必要か知恵を出し合っている姿がとても印象的でした。

後期にもクラスマッチを開催予定です。次はどのような姿を見せてくれるでしょうか。楽しみです。



11月の行事予定

5日（水）	持久走前内科検診	13日（木）	修学旅行説明会（5時間目） 道徳参観日（6時間目）
8日（土） 9日（日）	呉賀茂新人大会 ※柔道は15日（土）です。	18日（火）	認知症サポーター養成講座
10日（月） ～14日（金）	学校へ行こう週間 メディアコントロール週間	27日（木） 28日（金）	後期中間テスト

※11月の部活動の活動時間は17時00分となります

今月31日（金）は文化祭です！

生徒たちは今、文化祭の合唱コンクールに向けて、合唱の練習をしています。リーダーを中心に、給食時間や休憩時間にも音源を聴き、合唱練習では自分たちでフィードバックを行いながらよりよい合唱にしていくとする姿を見せてくれています。

また、文化部も当日披露する展示や演奏のために、ラストスパートをかけて準備を行っています。是非、保護者の皆さんにも生徒たちの頑張りの成果を見に来ていただければと思います。当日はお気をつけてお越しください。

